
 

沖縄県理学療法士連盟 

令和４年度 9 月 第 6 回沖理連定例会 議事録 

日  時；令和 4 年 9 月 15 日（木）19 時～         議案作成：當間 議事録作成：宮城 

場  所；オンライン会議 

参加者；■小嶺衛、■立津統、■末吉恒一郎、□武富新太郎、□玉城すみれ、■當間智史、 

■池城正浩、■比嘉憲彦、□新垣健、□兼島広樹、□山田わかな、□下里真司、 

■砂川真利香、■吉岡裕太、■宮城夏希、□牧之瀬七恵、■下地浩之、■西原美樹、 

□石垣肇  

 

議案・報告事項： 

 

１． 懇談事項 

① HP 進捗状況：（下里広報企画部長） 

    ➡後日確認。 

② 入会申込/寄付金申込（Peatix・通帳記帳運用)状況（當間） 

7 月 15 日時点入会状況、残高状況 284,197 円 

   入会人数：140 名 入金人数：Peatix 26 名、振り込み 97 名(122 名入金済み) 

   寄附金人数：5 名 寄附金：41,500 円 

  ・上半期 Peatix 終了。振り返り。今後の運用は前回会議で銀行振込み＋Peatix で決定。 

③ 県議員・市町村議選挙について（池城会長） 

➀宜野湾市長選挙 松川 正則氏、②八重瀬町議選挙 玉城 義彦氏、  

③沖縄市議選挙 瑞慶山良一郎氏、④沖縄県知事選挙 佐喜眞 淳氏 

※①②③当選。④は残念でしたが皆さん協力ありがとうございました。 

豊見城・那覇から推薦依頼が来ている。市民の会も協力していく予定。 

④ 選対本部「総括」の報告/第 26 回参議院選挙における広報局課題と対応共有（池城会

長・比嘉事務局長・當間副会長） 

・半田連盟会長の所感として、若手 PT へ選挙活動の必要性を理解してもらえなかった

と反省しているが、我々も若手のころは他に興味が言っていた。若手の取り込みも必要

だが３０代や４０代の意識をしっかりつかんでいく事が重要だと話されていた。 

・課題：資金源➡協会との関わり方を見直す。 
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２． その他 

① 連盟役員改選報告（池城会長） 

今週月曜日に九州ブロック政策活動推進委員会があった。鹿児島、宮崎、熊本はメン

バー編成がありそう。各兼会長の任期満了に伴い。会長に石丸（大分）、副会長に池城

会長に推薦が挙がっている。 



② 玉城議員と懇談した。４年制大学設立に関して、玉城氏を通じて県議に話す。若手 PT

に対して PT が議員としてやってきたことを講義してみては？その際、予算の範囲内で

連盟から出してもよい。（小嶺幹事）➡１１月頃にでも開催できるように話を進めていく。 

③ 参議院厚生労働委員会での答弁の動画を連盟 HP に掲載してみてはどうか？（當間

副会長） 

④ 推薦した議員の方々へ我々の声を代弁してもらわないといけない。運営資金を集める

ためにも積極的に議員へ勉強会開催してもらう。（立津監事）➡事務局長だけでアポ取

りは負担が大きいため、実動の際は役割分担していかないといけないと思う。（池城会

長） 

 

次回開催 令和 4 年 10 月 20 日（木）19：00～（第 3木曜日） 

 


